



communiqué

No:
No.: 4

LE 5 JANVIER 1984

NOMINATION DIPLOMATIQUE

L'honorable Allan J. MacEachen, vice-premier ministre et secrétaire d'État aux Affaires extérieures, annonce la nomination diplomatique suivante:

M. Kenneth Bryce Williamson, âgé de 61 ans et originaire de Winnipeg (Manitoba), est nommé ambassadeur à Cuba.

M. Williamson (baccalauréat spécialisé de l'université du Manitoba en 1945; études supérieures à l'université de Toronto en 1946-1947), a servi dans les Forces armées canadiennes de mai à septembre 1945 avant d'entrer au ministère des Affaires extérieures en 1947. Il a servi à Rome, Prague, Santiago, Berlin et Washington. En 1974, M. Williamson est nommé ambassadeur en Turquie, et en 1977, il est coordinateur, lors de la Session extraordinaire des Nations Unies consacrée au désarmement. En 1980, M. Williamson est nommé au poste qu'il occupait jusqu'à ce jour, soit celui d'ambassadeur et de représentant permanent auprès de l'Organisation des États américains, à Washington. Il remplace M. James K. Bartleman, qui est rentré au Canada.